



学校だより



かりやす

「か」しこく 「り」りしく 「や」さしく 「す」こやか

2月号

発行日：令和8年2月2日

本校HP



「心の中の鬼退治」

校長 遠田 滋



大寒が過ぎ、一年で最も寒さの厳しい時期を迎えております。先日より大寒波に見舞われ、保護者の皆様には、臨時休校や登下校時の送迎にご対応いただき、誠にありがとうございました。また、地域や業者の皆様には、歩道や学校玄関前、駐車場等の除雪にお力添えをいただき、心より感謝申し上げます。おかげさまで、児童・職員ともに、安心して学校生活を送ることができました。

さて、2月の全校集会で「節分の日」についてお話をしました。今年は2月3日（火）になり、次の日が立春です。季節の変わり目には邪気（鬼）が生じ、それを払うために豆まきが始まったといわれています。

ところで、この鬼には赤鬼、青鬼等いろいろな色の鬼がありますが、それぞれ色には意味があるそうで、人間のいろいろな心を色で表しているようです。



赤鬼・・・欲深く、何でも欲しがる「欲ばり鬼」

青鬼・・・悪口や嫌なことばかり言う「おこりんば鬼」

黄鬼・・・自己中心的で自分勝手な「わがまま鬼」

緑鬼・・・だらだらと過ごす「なまけ鬼」



上にあげたように、心の中の鬼、つまり自分の直したいところや嫌なところ等は大小かかわらず、だれの心の中にもあるものです。自分の「心の中の鬼」を退治し、「かしこく・りりしく・やさしく・すこやかな」刈安っ子を目指し、がんばってほしいと思います。今月もご協力よろしくお願ひいたします。

学校のひとこま



たし算の学習で、自分の考えを発表し合っています

4年生が中心となって、6年生を送る会を企画しています



町英語スピーチコンテストで堂々とスピーチできました

